

Theaterprojekt der Silcherschule spielt den Klassiker „Der Kirschgarten“

## Tschechows „Kirschgarten“ in der Turnhalle



Zahlreiche Proben liegen hinter den Schülern, bevor sie das klassische Stück zum ersten Mal vor ihrem Publikum spielen.

Foto: bra

Mit der Begleitung des Theaterpädagogen Thomas Faupel brachte die Theater AG der Silcherschule vergangene Woche Anton Tschechows „Der Kirschgarten“ auf die Bühne.

Neben den 14 Schauspielern waren auch die Chor AG sowie der Grundschulchor an der Gestaltung des Theaterabends in der neuen Turnhalle der Silcherschule beteiligt. Auf ein aufwendiges Bühnenbild wurde dabei verzichtet. Die Umgebung schufen sich die Zuschauer in ihren Köpfen. Eingespielte Geräusche und Vorlesesequenzen erleichterten die Orientierung im Stück.

„Der Kirschgarten“ von Anton Tschechow beschreibt die Geschichte des russischen Adels an der Wende zum 20. Jahrhundert anhand eines nutzlos gewordenen Kirschgartens.

**bra**